
 
 

 

 
Comitato di Indirizzo del Corso di Studio in Tecniche 

di Radiologia Medica, per Immagini e Radioterapia 
___________________________________ 

 

 

 

VERBALE DEL 9 APRILE 2024 

 

Il giorno 09 APRILE 2024 con inizio alle ore 9.45, presso la Sala Riunioni del Dipartimento di 

Medicina di Precisione - Complesso S. Andrea delle Dame - Via L. de Crecchio, 7 - 80136 

Napoli, si è tenuta la riunione del Comitato di indirizzo in intestazione, per discutere in merito al 

seguente OdG: 

 

1. Valutazione sul nuovo Piano di Studi (PdS) 

2. Rapporto di Riesame Ciclico (RRC) 

3. Proposte degli studenti 

4. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti: 

la Dott.ssa Nappa in qualità di Presidente, il Prof. Nardone, il Dott. Silva, il Sig. Arrichiello; 

sono collegati in via telematica il dott. Da Dalt, la dott.ssa Paccone e la stud.ssa Medugno 

 

 

1° punto: 

 Il comitato prende atto, all’unanimità, che le proposte di modifica e/o integrazione 

elaborate nel corso della riunione del 23 febbraio dello scorso anno, sono state accolte in maniera 

favorevole dal Consiglio di Corso di Laurea e pertanto inserite nel nuovo PdS che ha visto la sua 

prima applicazione nell’anno accademico 2023/2024. 

 Nonostante, ad oggi, siano trascorsi solo pochi mesi dall’avvio dei corsi, già è possibile 

tracciare un primo bilancio positivo delle innovazioni introdotte così come testimoniato dalle 

interviste condotte su un significativo campione di matricole e docenti del 1° anno. 

2° punto: 

 Nell’ambito di una riflessione condotta da tutti i componenti sullo stato attuale dei 

processi di assicurazione della qualità, il dott. M. Silva ritiene opportuno invitare il Presidente 

del corso di laurea e il gruppo di gestione AQ, così come previsto dal sistema AVA3 e richiesto 

dal Presidio di Qualita’ dell’Ateneo, alla redazione del RRC, inteso come importante strumento 

di autovalutazione, in grado di identificare eventuali criticità e predisporre soluzioni ed interventi 

al fine di migliorare la performance complessiva del CdS. Il comitato approva all’unanimità 

  

  



3° punto: 

 La rappresentante degli studenti prende la parola e descrive l’esigenza espressa da molti 

studenti di avere sempre, per tutti i docenti, disponibilità del programma dettagliato 

dell’insegnamento, nel quale trovare esplicitati, in modo chiaro e esaustivo, gli obiettivi, i 

contenuti, gli argomenti e i materiali didattici, nonché le modalità previste per la verifica. 

 Il comitato accoglie la richiesta, ritenendo la scheda di insegnamento un mezzo 

utilissimo, che agevola oltremodo l’attività di studio dello studente favorendone 

l’apprendimento. È concorde inoltre nel ritenere che quanto riportato al suo interno deve poter 

consentire allo studente di comprendere le conoscenze e le abilità da acquisire per affrontare il 

singolo corso, il metodo di insegnamento adottato dal docente e le modalità di verifica 

dell’apprendimento raggiunto. Il tutto va reso coerente con gli obiettivi formativi del nostro 

specifico Corso di Studi e del relativo PdS. 

 

 

 

 Al termine della riunione, il Presidente ringrazia i componenti per il lavoro svolto e, non 

essendoci altri punti da discutere, dichiara concluso l’incontro alle ore 13.20. 

 

Il verbale odierno verrà sottoposto ai componenti in via telematica per l’approvazione. 

 

 

 

Il Presidente del Comitato  

f.to dott.ssa Elena Nappa 

 

 

 

 

 

 

 

 


